
 Seite: 1 
  
 

 Anfragen-Nr.   

 AF-0450/2013  

Anfrage 
Frau Christiane Winter 

Fraktionsvorsitzende der  
SPD-Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion - Holzfällarbeiten  am Schindersberg  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Im April wurden im Stadtwald am Schindersberg umfangreiche Holzfällarbeiten durchgeführt, 
die inzwischen abgeschlossen wurden. Betroffen waren vorwiegend gesunde, kräftige 
Kiefern. Die dort lebenden Anwohner haben große Bedenken, dass der vom Holzeinschlag 
betroffene Hang instabil wird und die Sicherheit der Bevölkerung nicht mehr gewährleistet ist. 
 
II. Fragestellung  
 
1. Gibt es das Risiko, dass in späteren Jahren Folgeschäden (z.B. Bergrutsch) an 

Personen, Gebäuden und anderen Sachen entstehen? 
2. Sollte es doch zu Schäden kommen, wer ist a) haftpflichtig und b) 

schadenersatzpflichtig? 
3. Haben Umwelt- und Forstamt darauf geachtet, dass a) nicht nur nach materiellen 

Interesse entschieden und gehandelt wurde, b) dass diese Forstarbeiten sorgfältig 
durchgeführt wurden und dass c) umweltschonend vorgegangen wurde, der Umwelt- und 
Naturschutz sowie die Erhaltung des Biotops mit seinen bisherigen Arten bzw. seine 
ökologische Nachhaltigkeit beachtet ist? 
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